

Deutsche Bank Mitarbeitende unterstützen Die Glücksfischer e.V. Lübeck

Innerhalb der „Social Days“, dem konzernweiten Programm der Deutschen Bank zur Förderung des ehrenamtlichen Engagements ihrer Mitarbeitenden, unterstützt ein Team der Deutschen Bank Lübeck den Verein Die Glücksfischer e. V. Die Mitarbeitenden begleiten das Projekt in Abstimmung mit den Kooperationspartnern jeweils unter Einhaltung der aktuellen Richtlinien. Außerdem übergibt das Team eine Spende in Höhe von 800 Euro für ein inklusives Angelevent.

Resul Comak von der Deutschen Bank in Lübeck: „Wir engagieren uns gern ehrenamtlich für den Verein, da er sich vorrangig für Kinder und Jugendliche sowie Menschen mit Handicap einsetzt. Dabei bietet er den kleinen und großen Angelfans eine sinnvolle Freizeitbeschäftigung, vermittelt Naturverbundenheit und Freude an einem Miteinander am Wasser. Hier lernen alle gemeinsam von- und miteinander. Derzeit planen die Glücksfischer ein Angelevent für Menschen mit Behinderung, welches wir sehr gern unterstützen.“

Die Mitarbeitenden der Deutschen Bank sind persönlich vor Ort und sorgen für einen reibungslosen Ablauf des Events. Sie helfen beim Aufbau der Ausrüstung, vermitteln den Teilnehmenden Angeltechniken sowie Umweltthemen und bringen ihre Fachkenntnisse als leidenschaftliche Anglerinnen und Angler ein. Dabei kommen sie mit den Beteiligten ins Gespräch und tauschen sich aus. „Die Glücksfischer sind aus unserer Stadt nicht mehr wegzudenken, denn sie leisten einen wichtigen gesellschaftlichen Beitrag und zeigen immer wieder, wie Inklusion funktionieren kann. Nicht nur an besonderen Tagen wie heute erkennt man die Leidenschaft der Vereinsmitglieder und ihr Engagement, Menschen mit Handicap auf Augenhöhe und vorurteilsfrei zu begegnen – sie leben dies jeden Tag. Es ist schön zu sehen, wie diese wertvolle Arbeit Früchte trägt. Wir sind stolz, Teil dessen zu sein und die Vereinsarbeit durch unsere Hilfe am heutigen Tag voranzutreiben“, ergänzt Resul Comak. Die Spende der Deutschen Bank kommt der Finanzierung von weiteren Veranstaltungen sowie benötigtem Angelzubehör zugute.

Mit seiner Gründung im November 2013 wurde der Verein Die Glücksfischer e. V. als gemeinnützig eingetragen und erhielt zudem die Markenrechte am Namen „Die Glücksfischer“. Anliegen des Vereins ist es, die Welt ein kleines bisschen besser zu machen: Er steht für Suchtprävention von harten und weichen Drogen ein, möchte Kinder, Jugendliche sowie Menschen mit Handicap in die Natur bringen und ihr Selbstbewusstsein durch Erfolgserlebnisse beim Angeln stärken. Darüber hinaus stehen „Die Glücksfischer“ für eine inklusive Gesellschaft, in der Menschen mit und ohne Behinderung gemeinsam leben. Ein großes Ziel, das Erfolg verspricht, denn dieses Projekt ist das einzige seiner Art in Deutschland.

Mit ihrem gesellschaftlichen Engagement stärkt die Deutsche Bank Menschen und die Wirtschaft vor Ort. Ihr Ziel ist es, fest in der Mitte der Gesellschaft zu stehen und einen Beitrag zu einer nachhaltigeren Welt zu leisten. Im Jahr 2023 investierten die Bank und ihre Stiftungen 52,6 Mio. € in gesellschaftliche Projekte. Weltweit profitierten davon mehr als 3,9 Millionen Menschen. Wo immer möglich, bringen sich die Mitarbeitenden der Deutschen Bank ehrenamtlich in die Projekte ein: Im Jahr 2023 engagierten sich mehr als 23.400 Kolleginnen und Kollegen und investierten über 212.000 Stunden in gemeinnützige Projekte. Allein in Deutschland waren über 8.400 Mitarbeitende ehrenamtlich aktiv und beteiligten sich u. a. an rund 1.000 sozialen Aktionstagen. Sie unterrichteten zum Beispiel Finanzwissen an Schulen und haben seit 2021 in rund 2.800 Workshops mehr als 70.000 Schülerinnen und Schüler erreicht. Mit solchen Jugendprojekten fördert die Deutsche Bank Chancengerechtigkeit und verbessert den Zugang zu Bildung und Beschäftigungschancen. Ein Thema, das der Bank sehr wichtig ist, ist der entschlossene Kampf gegen Antisemitismus und andere Formen der Diskriminierung. Mit 1 Mio. € fördert sie daher Bildungsprojekte, die der nächsten Generation Toleranz, Empathie und Demokratie vermitteln. Darüber hinaus trägt die Bank weltweit zur wirtschaftlichen und sozialen Stabilisierung infrastrukturschwacher Gemeinden bei und hilft Menschen in Notsituationen wie Armut, Migration, Arbeits- und Obdachlosigkeit. Die Umweltprojekte der Bank tragen zum Schutz und zur Regeneration der Natur bei. Mehr als 1.800 Mitarbeitende engagierten sich 2023 in Umweltprojekten, beispielsweise dem Pflanzen von über 88.000 Bäumen in Wiederaufforstungsprojekten.

Weitere Informationen zur sozialen Verantwortung unter [db.com/gesellschaft](https://www.db.com/gesellschaft) oder in unserem aktuellen Nicht-finanziellen Bericht unter <https://www.db.com/what-we-do/responsibility/reports/reports>.